

Artikel vom 12.03.2022

Radwege für Rödental

Radwege für Rödental

STADTRATSFRAKTION

RADWEGE FÜR RÖDENTAL!

Antrag angenommen!



NÄHER AM MENSCHEN



Um in Rödental mit dem Fahrrad von „A“ nach „B“ zu kommen, muss nach wie vor weitgehend der Weg auf den teilweise stark mit Auto- und LKW-Verkehr belasteten Ortsstraßen genutzt werden. Ein innerstädtisches Radwegenetz, das die Stadtteile sinnvoll untereinander verbindet, besteht bislang nicht. Damit sich dies ändert, beantragte die CSU-Stadtratsfraktion eine umfassende Bestandsaufnahme der Radwege in Rödental. Diese soll sodann die Grundlage für eine Diskussion über den Ausbau der Radwege darstellen.

Bei seiner Sitzung am 07.03.2022 folgte der Stadtrat diesem Vorschlag einstimmig. Der erste Schritt zu einer fahrradfreundlichen Stadt ist daher gemacht!